

# Vorstandsbericht

Vor einem Jahr sind wir als Vorstand gewählt worden. 4 von 5 Mitgliedern sind neu im Amt. Wir haben inzwischen unsere Zusammenarbeit miteinander gefunden und eine gute Kooperation mit den beiden Geschäftsführern und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern aufgebaut.

Besonders wichtig – und das hatten wir auch im Vorfeld der Wahl geäußert– ist uns diese gute Zusammenarbeit. Denn für die Münchner Aidshilfe ist es von enormer Bedeutung, dass Vorstand und Geschäftsführungen ihre Energien bündeln und in eine Richtung lenken. Daher auch an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die Geschäftsführungen Thomas Niederbühl und Wolfgang Tittmann-Fuchs für ihre gute Arbeit und die vertrauensvolle Zusammenarbeit mit dem Vorstand.

Um diesen Gedanken der guten Kooperation auch in der Mitgliederversammlung deutlich zu machen, haben wir die tradierte Tagesordnung der Mitgliederversammlung etwas umgestellt. Die Berichte der Geschäftsführungen kommen unter dem TOP 4. Bericht aus dem Vorstand, um auch hier zu zeigen wir arbeiten zusammen und sprechen sozusagen mit einer Zunge. Der Vorstand versteht sich als Unterstützer und Rahmengeber für die Geschäftsführung und den Verein.

Die Berichte aus den einzelnen Bereichen haben wir etwas komprimiert. Wichtig ist uns eine deutliche Wertschätzung für **alle** Arbeitsbereiche und alle haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu zeigen. Gleichzeitig sollte eine

Mitgliederversammlung im Interesse der Mitglieder und auch der berichtenden Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter überschaubar bleiben. Wir sind gespannt auf die Rückmeldung zu unserem etwas neuen Format im Anschluss an die Mitgliederversammlung.

Wir freuen uns, dass der Vorstand im vergangenen Jahr die Geschäftsführung und Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei der Außenvertretung der Münchner Aidshilfe an einigen Stellen unterstützen und ergänzen konnte.

Vielen Dank

Karin Majewski